

安全・安心で魅力ある街づくりについて

一般質問



丸岡 弘満 議員
(自民の風・誠真会)

問 年間約 20～30 万人が訪れていた施設を生かそうとしてこなかった加西市ですが、今後の青野運動公苑については。

答 地域の活性化、スポーツの普及振興等に資する重要施設と認識しております。今まで加西市は何もやってこなかったが、今後できる限りの協力は行っていきたいと考えております。

問 根日女の温泉の湯の利活用については。

答 今後の課題として、大きな発展の可能性のプロジェクトがあるのか、民間の力も活用しながらうまく運営できればと思います。既にある施設ではありますが、改めて1つの可能性として今後考えたいと思います。

問 交通量の多い「県道野上河高線」について幅員整備が必要では。

答 加東土木事務所は、危険な箇所を時間をかけて直していこうというふうな計画。今後は地元の方と協議をし、計画的に整備したいと考えております。

問 非常に利用率が高い「高速：泉バス停」駐車場に防犯カメラや看板の設置をお願いしたい。

答 今後は、看板設置や防犯カメラ設置も前向きに検討してまいりたいと思っております。

問 加西市の北分署と南分署が16年度から出張所へと名称変更するが、地域の人には不安を覚えている。いわゆる格下げで市民生活の住民サービス低下などはないか。

答 あくまでも名称変更で機材や人員体制についてはかわりません。北播磨管内統一した名称変更で、消防力の低下にはつながらないということでございます。

■その他の質問項目

- ・教育行政について
- ・介護福祉と人口増対策について
- ・環太平洋連携協定（TPP）について

学校給食費の減額について

一般質問



織部 徹 議員
(21 政会)

問 平成 26 年 1 月から中学校の給食も実施され、生徒や保護者から感謝の声が聞かれているところであり、本当に感謝を申し上げます。

北条東、北条小学校の校長をしていた時は、学校給食費は小学校で 3,800 円だったと思いますが、現在一月あたり、小学校で平均 4,036 円、中学校で 4,295 円と、近隣の小野市や加東市などより高くなっているようだが、これをどう考えておられるか。

答 現在、加西市の給食費は、小学校が月額 4,100 円、中学校が 4,400 円であり、これは県

内のほぼ平均的な単価となっております。一方、北播磨管内の平均単価で見た場合には、加西市は少し高いかという状況です。

加西市では、副食について以前から 3 品を基本としており、加えてデザート類をつける回数も多いため、他市より高くなっています。

問 給食費が高いというのはイメージが悪い感じがしますし、安いということが、加西市としてはアピールできると思えます。そこで、光熱水道費のうち、市がガス代を負担できないかと思うがいかがか。

答 県内にはガス・電気・上下水道代を給食費に含む市も一部あると確認していますが、当市では、ガス代は給食調理に直接かかわる燃料費であるという観点から給食費に含んでいるところです。

問 一食あたり 10.9 円、月 218 円のガス代分が安くなれば、小学校で 3,818 円、中学校で 4,077 円と、小野市などと同じぐらいの金額になると思うがどうか。

答 食材の一括購入等で食材の単価を下げている、メニューの品数と内容を変更して安くする方法も現時点ではなかなか考えられないのが現状です。

そのため、安くするのではなく、消費税が 10%になるとされている平成 29 年 4 月に、加西市は給食代を値上げはしないという方針を以前から表明しているところです。実質的にはガス代を公費負担とすることになります。

■その他の質問項目

- ・学校施設（プール）のあり方について
- ・学校図書本について